

学校だより

横浜市立洋光台第一小学校 www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/yokodai1/



運動会の応援ありがとうございました

校長 青木 圭介

先日の運動会には、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様においでいただき誠にありがとうございました。子どもたち一人ひとりが、力を出し、声を出し、一生懸命がんばる姿、学年を超えて協力し合う姿、そして、運動会を楽しむ姿をご覧いただくことができたのではないかと思います。子どもたちは、各学年の演技や競技、応援合戦や全校ダンスなど、すべてのプログラムで全力を尽くすことができました。そして、自席に座る間もなくプロジェクト活動に取り組む高学年の子どもたちを中心に、子どもたちが自分たちの手で運動会を創り上げることができました。皆様の暖かな眼差しとご声援、ありがとうございました。

6月に入ります。鮮やかな緑の葉を茂らせた紫陽花を見ると、つぼみがだいぶ大きくなってきています。今は 同系色で目立ちにくいのですが、間もなく見事に色づくことでしょう。気象庁によると関東甲信越地方の梅雨入 りの平年日は6月8日。間もなく雨の多い季節がやってきます。運動会までパワー全開だった子どもたちが、落

ち着いた学校生活を取り戻すには、よい季節とも 言えそうです。

それでも雨が続けば外に出たくなるもの。大人にとっては憂鬱な雨の外出も、子どもたちには特別な機会であり、新たな発見の連続です。水たまりを見つけると、どうしても入らずにはいられなかった小さい頃の経験をお持ちの方も多いのではないでしょうか。普段とは違う雨の風景、雨の日ならではの動植物との出会い。雨のにおい、音。子どもたちの感性に響くさまざまなものは、室内でのゲームでは得られない素晴らしさをもってい

「あめが ふったら ポンポロロン あめが ふったら ピッチャンチャン。」 ちいさなおとこのこと ちいさなおんなのこが とおくにいっても、こえがきこえてきました。 あめが ふったら ポンポロロン あめが ふったら ピッチャンチャン おじさんも つられて、こえをだして いいました。 【佐野洋子 作・絵「おじさんのかさ」より】

ます。濡れるから、汚れるから、とおっしゃらずに、お子さんと雨の外出をされるのも楽しいのではないでしょうか。

ᆂ൞൶ൟ൘ൟ൘ൟ൘ൟ൘ൟ൘ൟ൘ൟ൘ൟ൶ൟ൶ൟ൘ൟ൘ൟ൘ൟ൶ൟ

さて、6月1日は、本校の創立記念日です。昭和46年に開校した洋光台第一小学校は、洋光台のまちの発展 と共に歴史を刻み、46周年を迎えます。

そして、6月2日は、横浜の開港記念日です。今から150年以上前の1859年(安政6年)6月2日、横浜は、幕府が前年欧米各国と結んだ修好通商条約に基づいて、国際貿易港として開港しました。朝会の場でそれぞれの記念日を祝い、歴史について学びます。

6月 目標 清潔に気をつけて生活しよう